

VIDEO PRAKTEK PEMBELAJARAN DARING
(Zuliana Lisa Andriyani)

<https://youtu.be/VsTi0HZTkD8>

NASKAH VIDEO PEMBELAJARAN

Nama Kegiatan : Bermain membuat bentuk gambar buah
 Sasaran Kegiatan : Peserta didik usia 5 – 6 Tahun (kelompok B)

VISUAL	AUDIO
Setting : Video pembelajaran di laksanakan di sekolah guru	Narasi : Guru menjelaskan tentang Tema Tanaman Sub Tema Bagian-bagian Tanaman
Gerakan kamera : Kamera tetap berada di depan fokus ke guru	<p>Dialog :</p> <p>1. Kegiatan Awal (± 3 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Assalamualaikum Warrahmatullahi Wabarokatuh • Apa kabar anak-anak hari ini? (Baik... Alhamdulillah... luar biasa...allahuakbar...) • Sebelum kita mulai belajar mari kita berdoa dulu ya...? (Robbi sidni ‘iilman warzuqni fahma ... aamiin...) • Hari ini kita akan belajar tentang Bagian-bagian Tanaman • Anak-anak sudah mengamati video yang diberikan bu guru kepada orang tua melalui WA Group tentang Bagian-bagian Tanaman https://youtu.be/QLO5parFYos • Coba kita sebutkan Bagian-bagian Tanaman apa saja ya? • Tepuk Bagian-bagian Tanaman Xxx 1 xxx akar Xxx 2 xxx batang Xxx 3 xxx daun Xxx 4 xxx bunga Xxx 5 xxx buah Xxx 6 xxx biji • Anak-anak berekspresi gerak dan lagu https://youtu.be/P79IV3vJFWQ tentang Bagian-bagian Tanaman • Anak-anak mencoba melambungkan buah keatas kemudian menangkapnya dengan kedua

	<p>tangan</p> <p>2. Kegiatan Inti (± 4 Menit) Hari ini kita akan melakukan empat macam kegiatan Area, yaitu:</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Anak-anak mengamati lalu menyebutkan perbedaan dari 2 buah yang ada dirumahnya b. Anak-anak mencoba mengupas buah yang ada dirumah dengan tangannya sendiri c. Anak-anak bereksperimen mencicipi rasa buah yang telah dikupas d. Anak-anak membuat bentuk gambar buah-buahan yang disukai dengan bahan LKA (kertas HVS) dan pensil/spidol <ul style="list-style-type: none"> • Dalam mengerjakan kegiatan hari ini anak-anak boleh didampingi mama dirumah ya... • Jangan lupa minta tolong mama agar kegiatannya nanti di Video untuk dikirim ke WA Grup agar bu guru dan teman-teman yang lain bisa melihat kegiatan kamu hari ini, Semangat... <p>3. Kegiatan Penutup (± 2 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Alhamdulillah untuk kegiatan belajar hari ini, tetap semangat untuk selalu jaga kesehatan dengan mematuhi protokol kesehatan. Rajin cuci tangan dan pakai masker jika mau keluar rumah ya... • Kita berdoa bersama surat Al-asr • Terimakasih sampai Wassalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh...
<p>Instruksi acting :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan awal : Posisi guru setengah duduk 2. Kegiatan Inti : Posisi guru duduk sambil memberi penjelasan. 3. Kegiatan penutup : Posisi guru setengah duduk 	<p>Sound Effect : Tidak menggunakan sound effect</p>
<p>Efek visual : Tidak ada efek visual</p>	<p>Musik : Dari kegiatan awal – inti – penutup tidak menggunakan musik atau backsound.</p>
<p>Aplikasi Editing : Tidak Ada</p>	<p>Instruksi audiktif : Tidak ada instruksi audiktif</p>
<p>Durasi Video : 9 : 11 Menit</p>	